
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
 
Oggetto: “Rapine a danno dei tassisti”. 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale 

 
       PREMESSO 

  
- che nell’ultimo mese si sono verificati alcuni fatti di cronaca (rapine) a danno 

dei tassisti milanesi; 
- che tali accadimenti stanno mettendo in seria difficoltà tutta la categoria dei 

conducenti di autopubbliche 
- che gli stessi tassisti stanno tentando di fronteggiare questi attacchi malavitosi 

dotandosi di strumenti di difesa passiva a bordo dei taxi; 
 
                                      CONSIDERATO 
  

- che i conducenti di autopubbliche si sentono lasciati soli nel contrastare un 
nemico che si rende sempre più pericoloso; 

- che gli stessi autisti sono costretti ad organizzarsi solo con le loro energie e 
quelle delle Forze dell’Ordine; 

- che la questione sicurezza è materia molto attuale e sentita da parte dei 
conducenti di autopubbliche; 

- che l’amministrazione comunale aveva annunciato oltre un anno fa un 
sostegno alle spese sostenute dai tassisti, promettendo un incentivo per ogni 
singolo autista che si fosse adoprato per tutelare la propria sicurezza anche 
con dispositivi atti all’identificazione di eventuali delinquenti; 

- che tali garanzie sono rimaste solo sulla carta, o meglio, verba volant; 
        

INTERROGA 
IL SINDACO E L’ASSESSORE ALLA PARTITA 

 
per sapere se le promesse fatte alla categoria dei tassisti un anno fa rimarranno tali 
oppure se possono trovare una concreta e reale applicazione a breve termine. 

 
  

Milano, 8 novembre 2013 
                                         Massimiliano Bastoni 

 
 


